

資料 11 高等部 PS 講堂パイプオルガン募金 報告

2021 年 4 月より高等部 PS 講堂パイプオルガン募金が始まり、もうすぐ 4 年になります。

おかげさまで、151,967,520 円のご寄付を賜りました同窓生をはじめ皆様にこの場をお借りして感謝申し上げます。

2023 年 10 月 4 日渡辺部長より、新しい目標金額を 1 億 5 千万円とすることが決まりました。多くの皆様のご支援を得て達成することができました。コロナ禍で募金開始時期を 1 年延期し、資材の高騰、円高等の影響で新たな募資金額の見直しなど募金活動は困難の連続でした。高等部 PS 講堂にパイプオルガンを設置できます。2025 年春の発注に向けて動き出し、2027 年秋の設置が予定されています。

これまでのご支援に心から感謝申し上げます。

PS 講堂パイプオルガン募金委員会 委員長 木村 誠二（33 期）

進捗報告 2839 件 151,967,520 円（2025/4/10 現在）

- 20 期卒業生へのお手紙による寄付金額 378 名に郵送

122 件 13,206,000 円 (2025/4/10 現在)

- 24 期卒業生へのお手紙による寄付金額 418 名に郵送

107 件 1,864,000 円 (2025/4/10 現在)

- 33 期卒業生へのお手紙による寄付金額 377 名に郵送

89 件 5,713,000 円 (2025/4/10 現在)

- 2024 年 10 月 会報発送

学院連携本部に、現在の進捗状況など新たな文面を作成していただいた振込用紙を同封。

- 2024 年 11 月 30 日 大同窓会

高等部パイプオルガン導入チャリティーコンサートのパンフレット配布。

- 2025 年 1 月 11 日 高等部パイプオルガン導入チャリティーコンサート開催

高等部と高等部同窓会の共催で開催し、オルガン専攻の同窓生 12 名全員による演奏。高等部同窓会は高等部と共に、「第 16 回 IVY カルチャー」としてこのコンサート開催に協力。

チケット売上（1,346,800 円）、投げ銭（48,160 円）、当日売上（123,000 円）、当日の募金額（251,521 円）

総合募資金額 1,769,481 円となりました。